



Aava Hotel Whistler

Semana de esqui en Whistler & Blackcomb de la mano de un especialista.



DESDE 1100€ | 8 DÍAS

Itinerario

INFORMACIÓN

Campamento base para su próxima aventura

Situado cerca del animado pueblo de Whistler, el hotel Aava Whistler ofrece una mezcla única de aventura y relajación para una escapada perfecta a la montaña. Nuestras 192 habitaciones y suites están diseñadas para satisfacer las necesidades de los aventureros que buscan comodidad y conveniencia.

Ya sea que haya venido a Whistler, BC para relajarse y recargar energías o para conquistar su próximo desafío en la montaña, permita que el hotel Aava Whistler sea su "campamento base para la próxima aventura".

Disfrute de la máxima relajación en Aava, con piscina climatizada al aire libre, jacuzzi y sauna. Después de un día de aventuras, relájese con estilo y sumérjase en el sereno ambiente de nuestro tranquilo patio.

¡Prepárese para la escapada invernal definitiva con el Ahorro por Adelantado 2025/26 del País de las Maravillas Invernal de Aava! Reserve antes del 30 de junio de 2025 y obtenga grandes descuentos en sus próximas vacaciones en Whistler. Sumérjase en la magia de Whistler desde el 1 de diciembre de 2025 hasta el 30 de abril de 2026, con hasta un 25% de descuento y un 15% adicional si es socio de Aava.

¿Está planeando un viaje con amigos o familiares? ¡Obtenga hasta un 40% de descuento en estancias más largas! Es la excusa perfecta para reunir a su

equipo y crear recuerdos invernales inolvidables. ¡No espere más, reserve ahora con Viajes Scibasku y que comience la aventura!

Precio de la propuesta, por persona en € durante una semana en Enero 2026 (fuera de periodo festivo) y en base a una oferta de venta anticipada. No deje escapar esta oportunidad.

Plazas limitadas.

ALOJAMIENTO

Entre en nuestras elegantes habitaciones, diseñadas pensando en el viajero moderno. Experimente el máximo confort con nuestras camas de felpa y albornoces lujosamente suaves, que le invitan a relajarse y reponer fuerzas para las aventuras del día siguiente. Disfrute de las profundas bañeras, complementadas con nuestros productos de baño Malin + Goetz de primera calidad, para una experiencia verdaderamente rejuvenecedora.

Entendemos la importancia de mantenerse conectado, por lo que proporcionamos conexión Wi-Fi rápida y gratuita, bases para iPod y televisores de alta definición equipados con cable, para que tenga todas las comodidades tecnológicas a su alcance. Descanse tranquilo sabiendo que sus pertenencias están seguras en nuestras cajas fuertes electrónicas, lo que le permite sumergirse plenamente en la experiencia de Whistler.

Nuestro servicio diario de limpieza se encarga de que su alojamiento esté meticulosamente

mantenido, para que pueda volver a un espacio limpio y acogedor después de un día de exploración al aire libre. Ya sea para ir a las pistas, hacer senderismo o simplemente disfrutar de la belleza natural de Whistler, el Hotel Aava Whistler

es su hogar lejos de casa.

Elija entre nuestros nueve tipos de habitaciones, que van desde retiros íntimos a amplias suites perfectas para familias o grupos.

Qué incluye

- los traslados regulares ida y regreso desde Vancouver aeropuerto
- la estancia de 7 noches en habitación doble compartida (mínimo 2 pax)
- el forfáit de esqui de las estaciones de Whistler & Blackcomb 6 días

No incluye

- pasajes aéreos a Vancouver con Lufthansa
precio aproximado de € 700
- el seguro de esquí aventuras, enfermedad y
accidentes y cancelación anual € 219
- ningún otro servicio no indicado en
inclusiones